



塩澤先生から・*。**・☆。参加園児数 18名

昨年度以上に、子どもたちが楽しんでいました。
試合はもちろん楽しかったですが、
その前のパチパチキャッチやカエルジャンプ等も子どもたちは、
「むずかしい～」と言いながらも、がんばって挑戦していたのが印象的でした。
ありがとうございました。



こんにちわ(^v^)松里保育所のみんな、元気してるかな～??\(^o^)
ねずみコーチ・どんぐりコーチはめっちゃめっちゃ元気です\(^o^)/
松里保育所のお友達は、とにかく色々な技にチャレンジして、あきらめないで取り組んでいました！
「コーチ！コツを教えて！」など少し難しい技でも、どうやったらできるのかな～？
と言いながら何回も頑張っていたことを覚えているよ\(^)/みんな頑張り屋さんで素敵でした！
最後の試合では、ボールに飛び込んでいくぐらいのスピードで、身体がドンッ！とぶつかってもへっちゃらだよ！
という勢いでまたボールを追いかけ、強いな～と感心しました！
また、お友達や、先生とサッカーやボール遊びをやってみてね\(^)/
暑くなってきたから熱中症に気をつけてね！ご飯をもりもり食べて丈夫なお友達になってね。



キッズ巡回サッカー教室開催へのご協力いつもありがとうございます。サッカーは自分自身で考えて行動するスポーツ。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来ることに感謝します。

YFAではVF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を提供していきます。キッズサッカーフェスティバル/L&Gサッカーフェスティバル/ファミリーフットサルフェスティバル等、各地で開催していますので、是非ご参加よろしくお願ひします。